

# COVID-19

redaction@sonapresse.com

## Échos Covid

Rassemblés par F.S.L.

• L'ANGLETERRE SE DOTE D'UN NOUVEAU SYSTÈME DE RESTRICTIONS



Photo: DR

**Le** Premier ministre britannique Boris Johnson a présenté, hier, un nouveau système d'alerte à trois niveaux pour simplifier les multiples restrictions locales imposées en Angleterre face à la résurgence du nouveau coronavirus, le nord se préparant avec réticence à un fort durcissement. Avec plus de 42 800 morts, sans équivalent en Europe, et près de 604 000 cas positifs, le Royaume-Uni est confronté à une nouvelle vague de contaminations.

• FRANCE: DES RECONFINEMENTS LOCAUX PAS EXCLUS

**Le** Premier ministre français Jean Castex n'a pas exclu, hier, de procéder à des reconfinements dans certaines régions, afin de limiter la propagation du coronavirus dans le pays qui connaît une "deuxième vague forte" selon lui. "Le reconfinement général doit être, par tous les moyens, évité. C'est possible, si nous nous y mettons tous", a affirmé le chef de gouvernement.

• LA CHINE DÉPISTE UNE MÉTROPOLÉ ENTIÈRE

**La** Chine menait hier une campagne massive de dépistage de la métropole de Qingdao (9 millions d'habitants), après la découverte de six cas de Covid-19, ont indiqué les autorités sanitaires. Le pays asiatique, où le nouveau coronavirus a fait son apparition fin 2019, a depuis plusieurs mois endigué l'épidémie sur son sol grâce à de stricts contrôles, au port du masque généralisé, aux mesures de confinement et aux applications de traçage.

# Sensibilisation: l'implication des épouses des gendarmes

Adjai NTOUTOUME  
Libreville/Gabon

**C**hose promise, chose due. Les membres de l'Association des épouses des gendarmes du Gabon (AEGG) avaient, lors d'une précédente sortie, envisagé de mener des actions dans le cadre de la lutte contre le Covid-19. C'est dans cet esprit que la présidente active de cette structure, Corine Onkoni de Balankouli, a rencontré, samedi dernier, la gent féminine au camp de gendarmerie du PK 9 de Libreville. Cette première sortie lui a donné l'occasion de sensibiliser ses congénères à la nécessité de participer activement à l'effort national de lutte contre le coronavirus, en véhiculant des messages porteurs d'espoir au sein de leurs cellules familiales respectives, en vue de freiner la propagation de cette pandémie qui ne cesse d'endeuiller les familles. Puis, elle a rappelé avec insistance que ce virus n'est pas une vue de l'esprit. Il existe bel et bien et représente une menace pour les personnes à risques, notamment celles du 3e âge, les hypertendus, les insuffisants rénaux, les cardiaques, les femmes en grossesse, etc. Corine Onkoni de Balankouli a ensuite exhorté ses interlocutrices à relayer ce message de sensibilisation auprès de leurs proches et alentours. La présidente de l'AEGG a, enfin, invité l'assistance à ne pas relâcher la vigilance face au Covid-19, tout en invitant au respect strict des mesures barrières édictées par le gouvernement dans le cadre de la riposte nationale contre cette pandémie.



Photo: Adjai Ntoutoume/L'Union

Corine Onkoni entourée de Rose Ekoua et Fatou Barassouaga, lors d'une précédente sortie.

## L'Afrique du Sud toujours berceau de la pandémie sur le continent

Frédéric Serge LONG  
Libreville/Gabon

**L**e coronavirus se développe sur le continent africain, et continue de progresser. L'Afrique du Sud demeure toujours le berceau de la pandémie. Le pays comptait hier 692 471 cas recensés et 17 780 morts. En dépit de cela, la nation Arc-en-ciel annonce la réouverture partielle de ses frontières. Les voyageurs, qui ne pourront entrer dans le pays que dans trois aéroports, devront présenter un test Covid-19 négatif datant de moins de 72 heures. La hausse est également constatée en Égypte, où le nombre de cas de contamination au coronavirus ne cesse d'augmenter. Le pays compte actuellement 104 516 cas (+129) au total et 6 052 décès dont 12 ces dernières 24 heures. Heureusement que le traitement au plasma suscite beaucoup d'espoir.



Photo: DR/L'Union

L'Afrique du Sud comptait hier 692 471 cas recensés et 17 780 morts.

Pendant ce temps, on observe en Algérie une tendance à la baisse des nouveaux cas de contamination. Dimanche dernier, on y dénombrait 132 nouveaux cas avec 53 072 cas recensés et 1 801 décès (+6) dus à l'épidémie. La décision de l'ouverture des frontières est reportée jusqu'à la fin de la pandémie. Le ministre de la Santé, Abder-

rahmane Benbouzid, affirme que la bataille contre la pandémie de coronavirus en Algérie est gagnée. Le gouvernement algérien a annoncé dimanche que les élèves du primaire feraient leur rentrée le 21 octobre, et ceux des collèges et lycées, le 4 novembre. La rentrée universitaire devrait, quant à elle, avoir lieu le 22 novembre.